

陶小だより



綾川町立陶小学校
令和6年 2月号

2/16 正面玄関横の梅の花が開花！

「思い」をつなぐ

2月6日に、児童会役員交代式が行われました。これまで陶小学校のリーダーとして活躍してきた6年生の、思いに満ちたスピーチを紹介します。(一部まとめています。)

【 さん】

始めは、児童会長としてうまくやっていたのか不安でいっぱいでしたが、先生方や友達、児童会のみんなのおかげでやりとげることができました。特に思い出に残っているのは、スマイルデーです。何度も話し合い、計画から実行まですべて児童会が行いました。悩むこともありましたが、当日、たくさんの笑顔を見ることができて、がんばってよかったという達成感でいっぱいになりました。この時感じた喜びとがんばることの大切さを忘れずにこれからもがんばっていきたいです。みなさん、これからも大変なことがあるかと思いますが、その先にある笑顔信じて、笑顔あふれる陶小学校を作ってください。

【 さん】

ぼくは、児童会役員になれて本当によかったです。なぜなら、難しい事や失敗することもありましたが、それ以上にうれしい事や成功することがあって、よい経験になったからです。特にがんばったのは、朝会や放送で自信をもって言えるようになったことと、何事もチャレンジして最後までやりきれたことです。ぼくは、難しいことや苦手なことをネガティブに考えていました。しかし今は、失敗してもチャレンジすることが大切だと考えるようになりました。成功した事のうれしさと達成感があるからやりきことは大事だと学びました。陶小学校のみなさん、これからも助け合い、笑顔あふれる陶小学校にしてください。

【 さん】

私は、児童会での活動でがんばったことが2つあります。1つ目は、紙飛行機大会です。企画を始めた頃は、うまくいか不安でしたが、何度も話し合い、当日参加する人も思っていたよりも多く、大成功してすごくうれしかったです。2つ目は運動会です。特に、閉会式のあいさつは緊張したけれど、何度も練習していたので、あまり失敗せずにできました。

児童会の活動を通して、失敗したり大変だったりすることもたくさんありましたが、ほかの児童会の仲間や先生方がアドバイスをしてくれたおかげで、いろいろな難しいことなども達成することができました。本当にありがとうございました。

【 さん】

初めて児童会役員になった時は不安と緊張でいっぱいでしたが、先生方や児童会のみんな、いろいろな人と協力してやりとげることができました。一番心に残っているのは、スマイルデーです。活動を通して、みんなで協力することの大切さを改めて感じて達成感もありました。他の委員会にも手伝ってもらい、心一つにがんばったから心に残っているのだと思います。経験を通して学んだことがたくさんあります。何かをやり切ればそれをがんばった分、達成感や絆が深まるという事。一人ではできないこともみんなとならできるようになるという事。これからはみんなで協力し合い、スマイルあふれる陶小学校にしてください。貴重な経験をありがとうございました。



次期児童会会長に、「思い」が引き継がれました。澁田さんの決意は、「仲のよい あいさつあふれる学校」です。みんなの力で、さらなる進化を！

「陶っ子スマイルデー」「紙飛行機大会」「あいさつ運動やあいさつ列車」・・・児童会のみなさんの素晴らしいチャレンジ精神とアイデアが、陶小学校を進化させてくれました。きっと6年生の思いは、後輩たちが受け継いでくれるはずです。

ありがとう。心温かな陶小の

「スーパーヒーローたち！」

3月

行事予定

いよいよ今年度最後の月です。進級・進学に向けて、今やるべき「目標」を立てて、行動に。目標は力。

<p>4日(月) ゼッコウチョータイム 5日(火) ⑥児童会(反省) 6日(水) PTA交通補導 10日(日) ノーメディアデー 11日(月) ③卒業式予行 12日(火) 綾川中学校 卒業式 13日(水) ④大掃除</p> <p>卒業式準備のため、 5年生以外は13:45下校 5年生は 14:50下校</p> <p>14日(木) 卒業式 9:30~11:25(予定) ※全校生給食なし 1年生~5年生は11:40頃下校</p>	<p>19日(火) 教室移動 22日(金) ④第3学期終業式・修了式・離任式 ※卒業生も離任式に参加(11:00頃) 全校生13:50下校 ※3月は、学校諸費引き落としがありません。</p> <p>3/23(土)~4/7(日) 春休み</p> <p>【令和6年度 4月の主な行事予定】 8日(月) 着任式・第1学期始業式 10日(水) 入学式 9:30~ 20日(土) 授業参観・PTA総会・学年PTA 22日(月) 20日の振替休業日 26日(金) 春の校外学習</p>
--	--

お知らせ

- ★ 先日、次年度陶小学校入学者の保護者へ入学説明会を行いました。そこで、今年度、以下のよにきまりを一部改めております。在校生にも適用しますので、お知らせします。
- **ランドセル** → 「ランリュック」という軽量のものも販売されています。最近の気象の変化から、かなり暑い日が多くなってきています。登下校中のお子さんの身体的負担を考慮してご準備ください。
- **上靴** → これまで、先が「青色」のものを指定しておりましたが、色の指定はしません。お子さんの足にあった脱ぎ履きしやすいものでかまいません。記名を必ずお願いします。
※服装等、個別のご相談に応じますので、遠慮なく学校へご連絡ください。☎ 876-1182

★ 令和6年度から、**水曜日を全学年5時間授業**にします。
全校生14:00下校です。

その理由は・・・

令和5年9月8日付で文部科学省から「教師を取り巻く環境整備について緊急的に取り組むべき施策(提言)」という通知がありました。その中で、「標準授業時数(年間の総授業時数のこと)を大幅に上回っている教育課程を編成していた学校は、令和6年度以降の教育課程編成において、見直すことを前提に点検を行い、指導体制や教育課程の編成の工夫・改善等により、指導体制に見合った計画とする必要がある」と示されたからです。

保護者の皆様におかれましては、週1時間の授業が減ったことにより、授業が早く進みすぎなのか、指導内容がきちんと網羅できるのか、といったご心配をされる方もおいでるのではないのでしょうか。

大丈夫です。特別活動や学校行事等の持ち方を工夫することで、問題はありません。

「教育は人なり」です。私たち教職員は、子ども達の人生に大きな影響を与える存在であることを肝に銘じながら、引き続き日々、専門性と使命感を高めていきたいと考えております。

「地域の宝である子ども達を、地域、保護者、学校が連携・協働して成長を支えていく」ことが今、求められています。子どもの豊かな成長を願っているのは皆同じです。どうぞ今後とも、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。